
-----Original Message----- 
From: "Just Bernhard" <bernhard.just@stmk.gv.at> 
Sent 9/9/2010 5:52:25 PM 
To: "'office@amsel-org.info'" <office@amsel-org.info> 

Subject: Ihr Mail vom 1.9. - Entwurf zum Steirischen Mindestsicherungsgesetz 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
sehr geehrte Frau Schaupp! 
  
Vielen Dank für Ihr Mail an Landeshauptmann Mag. Franz Voves, welches mir als 
zuständigem Referenten in seinem Büro zur Beantwortung weitergegeben wurde. 
  
Ihre Stellungnahme zum Entwurf des steirischen Mindestsicherungsgesetzes enthält 
berechtigte Kritikpunkte und Verbesserungsvorschläge, die vom ressortzuständigen 
Regierungsmitglied zu prüfen sein werden. Ich darf Sie allerdings darauf hinweisen, dass der 
vorliegende Gesetzesentwurf aufgrund der bereits Anfang Juli vollzogenen Auflösung des 
Landtag Steiermark in dieser Legislaturperiode nicht mehr behandelt werden kann. Die nach 
der Landtagswahl neu zusammengesetzte Landesregierung wird entscheiden müssen, welchen 
Vorschlag sie im Spätherbst dem neu gewählten Landtag unterbreitet. Was dieser wiederum 
letztlich beschließt, wird stark davon abhängen, welche Koalition nach der Wahl am Ruder ist 
und welche Parteien gemeinsam Mehrheiten haben. 
  
Gleichzeitig ist festzuhalten, dass das Land Steiermark die Art. 15a B-VG Vereinbarung zur 
Bedarfsorientierten Mindestsicherung mit dem Bund und den anderen Ländern ratifiziert hat 
und an die verpflichtenden gemeinsamen Regelungen gebunden ist. 
  
Die SPÖ Steiermark, allen voran der zuständige Soziallandesrat LH-Stv. Siegfried 
Schrittwieser, hat sich immer zu der von Ihnen geforderten 14maligen Auszahlung bekannt. 
Dieses Bekenntnis ist nach wie vor aufrecht, wobei ich an dieser Stelle erneut darauf 
hinweisen muss, dass für einen Gesetzesbeschluss eine Landtagsmehrheit für einen 
Gesamtentwurf von Nöten ist. In der abgelaufenen Periode war dies leider nicht der Fall, da 
die ÖVP auf der 12maligen Auszahlung beharrte und die KPÖ und die Grünen den Entwurf 
mit 14 Auszahlungen als insgesamt nicht weitgehend genug ebenso ablehnten. 
  
Ich hoffe, Ihnen mit dieser Antwort gedient zu haben. Für Rückfragen stehe ich gerne zu Ihrer 
Verfügung. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Bernhard Just 
  
Mag. Bernhard Just 
Büro Landeshauptmann Mag. Franz Voves 
a:         Hofgasse 15, 8010 Graz-Burg, Austria 
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